

## Paso clave para la modernización de las infraestructuras de Motril

**[02]** Comienzan las obras del desdoblamiento de la calzada en el Camino de las Ventillas, cuyo objetivo es mejorar la conectividad y circulación en la zona. Con una inversión de casi dos millones de euros, parte de su financiación le corresponde a Diputación



Francis Rodríguez pone la primera piedra en el acto protocolario, celebrado en Motril, para inaugurar oficialmente las obras. **DIPGRA**

**3]** **SEGURIDAD**  
El diputado Eduardo Martos presenta los dos nuevos vehículos para el Parque de Bomberos de Almuñécar

**[4]** **IGUALDAD**  
Diputación rinde homenaje a las féminas dentro del encuentro 'Mujeres rurales y Mundo Lorquiano: Ficción y Realidad'



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, inaugura las obras en presencia de la alcaldesa de Motril y resto de autoridades. **DIPGRA**

## Comienza el desdoblamiento de la calzada en el Camino de las Ventillas de Motril

La obra tendrá una duración de 9 meses y será cofinanciada por la Diputación, el Ayuntamiento de Motril y la Mancomunidad de Municipios de la Costa

**R.I.**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro, han asistido al acto protocolario para la colocación de la primera piedra que da comienzo a las obras de desdoblamiento de la calzada en el Camino de las Ventillas (GR-5209) de Motril. Junto a ellos han estado el teniente de alcalde de Pro-

yectos Estratégicos, Nicolás Navarro, el teniente de alcalde de Urbanismo, Antonio Escámez, el presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, Rafael Caballero, y demás miembros del Gobierno municipal.

La consecución de estas obras tiene como principal objetivo desarrollar los trabajos de ampliación de calzada de Camino de las Ventillas (GR-5209). Se harán desde la glorieta de intersección con avenida Sierra Nevada hasta la plaza de toros de la ciudad, en un tramo en el que la carretera ya cuenta con doble calzada. Dotará de acera al norte con carril bici y vegetación en la zona, a la vez que se amplía el número actual de carriles de 2 a 4, dos por sentido con calzada separada.

Este proyecto de obra se esti-

ma que tenga una duración aproximada de unos 9 meses.

### Desarrollo urbano

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha indicado que «este importante proyecto de mejora de la carretera de Las Ventillas es un paso clave en nuestra apuesta por el desarrollo urbano y la modernización de

Rodríguez:  
«Queremos que esta carretera se convierta en un referente de infraestructura moderna»

las infraestructuras de Motril. Esta obra mejorará la conectividad y la circulación en la zona y contribuirá al crecimiento económico y a la calidad de vida de los vecinos, facilitando los accesos tanto para el tráfico rodado como para los peatones».

Además ha señalado que queremos que «esta carretera se convierta en un referente de infraestructura moderna que atienda las necesidades de la zona, asegurando que Motril siga avanzando como uno de los municipios más dinámicos de la provincia. Gracias a todos los que han trabajado en este proyecto, y en especial al equipo técnico y a los trabajadores que harán realidad esta mejora que todos los motrileños y motrileñas merecen».

Por su parte, la alcaldesa de

Motril, Luisa García Chamorro ha manifestado que, con el comienzo de las obras de este destacado proyecto para el municipio, se consigue alcanzar «una demanda histórica para todos los vecinos de Motril y que conseguimos gracias al apoyo y al trabajo conjunto con otras instituciones». Se trata de un « día de absoluto agradecimiento especialmente al presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, cuyo compromiso con esta ciudad ha sido firme desde el primer momento que asumió sus responsabilidades».

La primera edil motrileña, Luisa García Chamorro, ha aseverado que con la colocación de la primera piedra «rompemos la inercia política del pasado, donde Motril había sido un municipio olvidado por la Diputación de Granada y esto empieza a cambiar de manera radical» mientras que se reafirma que esta mejora es «un paso estratégico que nos permitirá impulsar de manera histórica el desarrollo urbano de nuestra ciudad, por lo que hoy comenzamos a estar más cerca de ese futuro que nos pertenece como ciudad».

### Ejemplo de unidad

El inicio de estas obras, para el presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, Rafael Caballero, «supone todo un ejemplo de unidad entre instituciones» y representará «un gran avance y desarrollo para Motril, una ciudad que lleva en su esencia la capacidad de adaptarse y evolucionar una ciudad que enarbola la bandera de la capitalidad de la costa tropical».

La financiación de este proyecto contempla una inversión de 1.989.219,26 euros con la cofinanciación entre diversas instituciones como el Ayuntamiento de Motril, la Diputación de Granada o la de la Junta de Compensación del SUSMOT-6. Además, se contempla la mutación demanial del tramo de la carretera provincial entre los puntos kilométricos 0+000 y 3+000.

## Visita a Ferreira para analizar los proyectos de mejora de sus infraestructuras

**R.I.**

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado el municipio de Ferreira, donde ha mantenido una reunión con el alcalde, Antonio Fornieles, para analizar los proyectos previstos en el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS).

Jiménez ha indicado que, en el caso de Ferrerira, «los fondos van

a mejorar infraestructuras esenciales, como la pavimentación de calles, y también abren la puerta a futuras inversiones estratégicas que podrán planificarse hasta 2027».

Durante el encuentro, se han repasado las inversiones que la Diputación ha destinado al municipio, destacando los más de 106.000 euros que Ferreira invertirá en el acondicionamiento



Reunión de José Ramón Jiménez con el alcalde Antonio Fornieles. **DIPGRA**

de redes y pavimentación de las calles Corros y Eras. Esta actuación mejorará la infraestructura urbana y las condiciones de vida de los vecinos de la localidad.

Además, se ha subrayado la novedad introducida este año por el Equipo de Gobierno de la Diputación, que permite a los municipios contar con mayor flexibilidad en la gestión de los fondos de los PPOYS. En el caso de Ferreira, el ayuntamiento dispondrá de 111.000 euros adicionales, que podrán destinarse a otros proyectos antes del año 2027. Esta medida permite a los municipios ajustar sus inversiones a las necesidades reales y cambiantes a lo largo del tiempo, optimizando los recursos disponibles.

# El Parque de Bomberos de Almuñécar refuerza su flota con la incorporación de dos nuevos vehículos

Gracias a la inversión de más 100.000 euros de Diputación, se mejorará la capacidad de respuesta en situaciones de emergencia y zonas de difícil acceso

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha presentado junto al alcalde de Almuñécar, Juanjo Ruiz Joya, los dos nuevos vehículos que se han incorporado al Parque de Bomberos de Almuñécar. Ha sido tras un exhaustivo estudio de las necesidades de equipamiento y dotación de cada uno de los parques que conforman el Consorcio Provincial para la Prestación del Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamentos de la Provincia de Granada. La inversión total asciende a 108.814 euros, financiados con fondos de UNESPA, y se enmarca dentro del Capítulo de Inversiones del presupuesto del Consorcio.

Martos ha destacado la importancia de esta inversión, señalando que «la incorporación de estos dos nuevos vehículos supone un paso adelante en la capacidad de respuesta del Parque de Bomberos de Almuñécar, especialmente en zonas de difícil acceso. La seguridad de nuestros municipios es una prioridad, y segui-

remos trabajando para dotar a nuestros equipos con los mejores recursos posibles.

## Colaboración

La colaboración entre instituciones y la correcta planificación de inversiones nos permiten mejorar los servicios de emergencias y garantizar la protección de los ciudadanos de la provincia». Por su parte, el alcalde de Almu-

ñécar, Juanjo Ruiz Joya, ha agradecido a la Diputación de Granada su gestión para que «Almuñécar y La Herradura sean hoy más seguras y por ayudarnos a cumplir los compromisos que prometimos en la campaña electoral», con la incorporación de estos dos vehículos.

Esta demanda «le va a permitir una mayor operatividad y mejorar la respuesta ante situacio-

nes de emergencia, tanto en el traslado de bomberos, como en siniestros en zonas forestales».

Los nuevos vehículos incorporados al Parque de Bomberos de Almuñécar responden a las necesidades específicas de la zona que cubre el parque.

## Tipos de vehículos

El primero de ellos es un vehículo furgón, denominado UTP,

que está destinado al transporte de personal y ha supuesto una inversión de 51.911,61 euros. Este vehículo permitirá una mayor capacidad de desplazamiento del equipo en situaciones de emergencia, facilitando el traslado de los bomberos a distintos puntos de intervención.

El segundo vehículo es un todoterreno, conocido como UPI, diseñado para intervenciones rápidas en áreas de difícil acceso, como zonas forestales o rurales. Su coste ha sido de 56.913,10 euros, y su incorporación refuerza la capacidad del parque para actuar en situaciones donde los vehículos convencionales no pueden llegar, lo que mejorará la respuesta ante incendios y otras emergencias en terrenos complicados.

El Parque de Bomberos de Almuñécar tiene como misión cubrir las emergencias de seis municipios de la comarca: Almuñécar, Molvízar, Jete, Otívar, Itrabo y Lentegí. En total, se presta servicio a una población de 33.919 habitantes, lo que representa el 3,59 % de la población de la provincia de Granada.

Durante 2024, el Consorcio Provincial de Bomberos ha destinado al Parque de Bomberos de Almuñécar una aportación económica que asciende a un total de 293.668,38 euros, que el Ayuntamiento ha empleado para financiar el servicio, con cargo al capítulo I (personal) o capítulo II (gastos corrientes), en función de las necesidades de los municipios atendidos.

El equipo humano actual del Parque de Bomberos de Almuñécar está formado por veinte profesionales: un jefe de parque, dos cabos de bomberos y diecisiete bomberos, con tres vacantes actualmente.



Presentación de los dos nuevos vehículos a cargo de Eduardo Martos y Juanjo Ruiz Joya. DIPGRA

# Diputación asumirá la fumigación en los municipios afectados por el virus del Nilo

Desde la institución provincial se ha instado a los vecinos del Valle del Zalabí, Atarfe y Pinos Puente a extremar las medidas preventivas

R.I.

La Diputación de Granada asumirá los gastos derivados de la fumigación, ante los casos confirmados de virus del Nilo, detectados en varios caballos en los municipios del Valle del Zalabí, Atarfe y Pinos Puente.

Junto a ello, va llevar a cabo un estudio a partir de larvas para identificar la presencia de mosquitos que pudieran estar afectados,

a través de la colocación de trampas, con el fin de proteger la salud pública.

## Comprobación 'in situ'

El diputado de Asistencia a Municipio y Emergencias, Eduardo Martos, ha comprobado 'in situ' el desarrollo de los trabajos y ha señalado que «desde el primer momento, hemos estado en permanente contacto con la Consejería de Salud y con los alcaldes de estos municipios, con los que ha hablado directamente el presidente de la Diputación, y atajaremos el problema en estos pueblos y en cualquier otro que también pudiera verse en esta misma situación».

El diputado ha subrayado que «la institución provincial asumirá estos gastos y está comprome-

tada con un problema de tanta relevancia como es este, en el que entra en juego la salud de las personas». Los equipos especializados en control de plagas ya se encuentran coordinados con las autoridades locales para actuar de manera rápida y eficaz. La fumigación se llevará a cabo siguiendo los más altos estándares de seguridad para garantizar que las áreas urbanas y rurales de estos municipios estén debidamente tratadas.

Desde la institución provincial, se ha instado a los vecinos del Valle del Zalabí, Atarfe y Pinos Puente a seguir las recomendaciones de las autoridades, extremar las medidas preventivas para minimizar los riesgos y mantenerse informados a través de los canales oficiales.



Eduardo Martos comprueba el desarrollo de los trabajos. DIPGRA

# Homenaje a la mujeres rurales en la sede de la Diputación de Granada

El encuentro ha estado dedicado a reconocer su gran papel y abordar las desigualdades que enfrentan actualmente

**R.I.**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha presidido el encuentro de

dedicado a visibilizar y reconocer el papel fundamental que desempeñan las mujeres en el desarrollo y la vida de los pueblos de la provincia de Granada. Ha sido con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer Rural. Bajo el título 'Mujeres Rurales y Mundo Lorquiano: Ficción y Realidad', el acto ha abordado las desigualdades históricas y actuales que enfrentan las mujeres rurales, así como su representación en la obra del ilustre escritor gra-

nadino Federico García Lorca.

Rodríguez ha señalado que «las mujeres rurales han sido, y siguen siendo, el pilar esencial sobre el que se sostiene la vida en nuestros pueblos. Su esfuerzo merece nuestro reconocimiento y políticas públicas que apoyen su trabajo, eliminen barreras y les permitan desarrollarse en igualdad. El legado lorquiano nos invita a reflexionar sobre las cargas emocionales que las mujeres han soportado y que aún persis-

ten, pero también nos impulsa a seguir avanzando para que las mujeres rurales de hoy día no se enfrenten los mismos desafíos que las de antaño».

## En la obra de Lorca

Entre las intervenciones, ha destacado el análisis de la representación de las mujeres en la obra de Lorca. Personajes icónicos como Bernarda Alba, Yerma o Doña Rosita han servido para ilustrar cómo las desigualdades

de género han sido un tema recurrente en la literatura y cómo estas historias reflejan luchas que aún están presentes en el entorno de las mujeres rurales de la actualidad. En este sentido, la escritora y activista feminista Olalla Castro ha ofrecido una lectura de estas obras, proponiendo un paralelismo entre las luchas de las mujeres lorquianas y los retos que asumen hoy las mujeres de las zonas rurales.

La jornada concluyó con una mesa redonda en la que han participado la psicóloga Eva Haro, la cantante Alba LaMerced y representantes del proyecto 'Muros Blanquísimos', quienes han debatido sobre la vigencia de los personajes femeninos lorquianos y los paralelismos con las vidas de las mujeres rurales contemporáneas. Las participantes han resaltado cómo las tradiciones y los valores culturales siguen imponiendo expectativas y limitaciones que afectan el desarrollo pleno de las mujeres rurales.

## Otras actividades

Como parte de esta celebración, se llevó a cabo en el Palacio de los Condes de Gambia la presentación y mesa redonda del proyecto 'Muros Blanquísimos', una creación audiovisual de la Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia de la Diputación de Granada. Este corto invita a fantasear entre la realidad y la ficción lorquiana, inspirado en las influencias del mundo femenino representado por algunos personajes de las obras de Federico García Lorca y su reflejo actual en las mujeres de los entornos rurales de la provincia de Granada.

Tras la proyección, se llevó a cabo una mesa redonda con las mujeres participantes en esta creación, así como con el equipo artístico y técnico, para compartir experiencias y reflexiones.



El presidente Francis Rodríguez y la diputada Elena Duque se dirigen al auditorio femenino durante el encuentro. **DIPGRA**

## Elena Duque participa en el Primer Encuentro Provincial de Tejedoras de Granada

**R.I.**

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha participado en el Primer Encuentro Provincial de Tejedoras de Granada. Esta cita se enmarca dentro de un proyecto social y educativo como símbolo de la igualdad, con la finalidad de la erradicación de la violencia de género. Además, supone la generación de sinergias entre asociaciones de mujeres y otros grupos de la ciudad y de la provincia de Granada.

Duque ha señalado que «este proyecto es un ejemplo claro de cómo el arte puede ser un instrumento para el cambio social. Las asociaciones de mujeres, que han

trabajado con dedicación e independencia, ahora se conectan y comparten experiencias, creando un entramado que refleja nuestro compromiso colectivo por erradicar la violencia contra las mujeres».

A su vez, ha añadido que «iniciativas como esta visibilizan las distintas formas de violencia que aún persisten y además generan espacios para la reflexión y la acción. Estoy convencida de que proyectos de este tipo son fundamentales para construir una sociedad más justa, inclusiva e igualitaria, en la que todas las personas puedan vivir libres de violencia».



Elena Duque muestra su apoyo a la mujeres en esta original composición en la Plaza del Carmen. **DIPGRA**

# Diputación viajará a China la próxima semana para una nueva acción promocional

La delegación granadina tiene como objetivo divulgar en Pekín los atractivos turísticos de Granada ante los principales agentes del país

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, encabezará la próxima semana la delegación granadina que realizará una acción promocional en Pekín con el objeto de atraer nuevas inversiones que redunden en el beneficio y desarrollo de la provincia. Junto a él, viajarán la vicepresidenta de la institución y diputada de Turismo, Marta Nieves, y el diputado de Desarrollo, Antonio Díaz. Esta nueva misión se prolongará hasta el jueves.

Nieves ha explicado que el fin de esta nueva estrategia de la Diputación es la captación del turista en destino. En este caso, ante un mercado asiático, clave para una provincia como Granada.

La vicepresidenta ha destacado la iniciativa del presidente de la institución, una vez han surgido nuevas oportunidades para la provincia en el ámbito turístico, dando paso a esta acción institu-

cional. Por ello, está previsto el desarrollo de un encuentro de impulso turístico el próximo martes, que ha contado con el apoyo de la Oficina Española de Turismo en Pekín. Está dirigido a agencias de viaje, turoperadores, compañías aéreas y periodistas a los que se dará a conocer la rica y variada oferta turística de la provincia.

## Reunión con el CITS

Ese mismo día, Francis Rodríguez y Marta Nieves visitarán las instalaciones centrales que China International Travel Service (CITS) tiene en Pekín. Esta gran corporación estatal de ocio y viajes es una de las mayores empresas turísticas del gigante asiático, con más de 200 agencias repartidas por todo el país y líneas de negocio con más de 1.500 turoperadores de todo el mundo, incluidos los receptivos españoles.

En el evento promocional y en la reunión con los responsables de CITS, la delegación granadina se ha marcado el objetivo de divulgar los atractivos turísticos de Granada ante los principales agentes emisores de viajeros del país asiático hacia España para que incluyan la provincia entre los destinos vacacionales que ofertan.

Marta Nieves ha manifestado que «es importante realizar actuaciones como la que acomete-



Marta Nieves y Antonio Díaz comparecen para explicar los detalles de la nueva acción promocional. DIPGRA

remos la próxima semana si queremos que Granada sea partícipe de una porción de las enormes oportunidades que ofrece un mercado de más de mil millones de potenciales clientes». Jun-

Nieves ha explicado que la captación del mercado asiático es clave para una provincia como Granada

to a ello, ha dado cuenta del encuentro que se mantendrá con la embajadora de España en China el próximo lunes.

## Sabor Granada

La delegación granadina también tiene programadas reuniones con compañías de diferentes sectores desde el agroalimentario, al de las energías renovables.

Sobre ello, el diputado Antonio Díaz ha aseverado que «vamos a mostrar que Granada es un destino atractivo, no solo para visitar sino para invertir y crecer».

Con este viaje se busca promover acuerdos de colaboración con

instituciones, parques industriales y tecnológicos en busca de nuevas oportunidades de negocio. Entre otros, Díaz ha señalado la oportunidad que supone 'Sabor Granada'. «China es un enorme mercado para productos agrícolas y alimentarios de alta calidad, de los que Granada tiene una gran variedad que ofrecer».

Esta misión es el arranque de la actividad de la Agencia Granada Global, la entidad impulsada por la Cámara de Comercio, que formará también parte de la delegación granadina con su responsable del área internacional, Luis Miguel Nebot.

# Éxito en Escúzar de las I Jornadas Internacionales sobre el futuro de la agricultura sostenible

La institución provincial ha organizado este evento para dar visibilidad al modelo de agricultura de cercanía, de kilómetro 0

R.I.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha estado presente esta semana en la inauguración de I Jornadas Internacionales Market Hub Km0, con las que Escúzar se ha convertido en el epicentro de la innovación agrícola y el desarrollo rural.

En estas jornadas, celebradas el miércoles y el jueves, expertos en agroecología, autoridades locales y emprendedores del

sector se han reunido para compartir experiencias y debatir sobre el futuro de la agricultura sostenible, poniendo el foco en el concepto de agrohubs, espacios de innovación y colaboración, donde los productores, empresas, y otros agentes del sector agroalimentario pueden compartir conocimientos y recursos en este caso basados en los productos de cercanía.

Antonio Díaz ha comentado que «la Diputación de Granada organiza este evento en el marco de la Agenda Urbana y rural de la zona Temple, Valle y Costa interior para dar visibilidad al modelo de la agricultura de cercanía, de Km 0. Tanto es así, que apoyamos la construcción de un Agrohubs en Escúzar, que estamos seguros de que será un



El diputado Antonio Díaz en la inauguración de las jornadas. DIPGRA

ejemplo de desarrollo económico y social basado en la agricultura de proximidad».

## Futuro de los agrohubs

Las jornadas han abordado el futuro de los agrohubs con experiencias internacionales y nacionales en el sector agrícola, el pa-

pel de la mujer rural en las nuevas formas de comercialización y el futuro del Agrohubs que hay proyectado en Escúzar.

La alimentación km0, también conocida como de cercanía, representa un modelo de consumo sostenible. Se basa en la compra de alimentos producidos local-

mente, que han recorrido una mínima distancia desde su origen hasta el consumidor.

## Muchos beneficios

Esta práctica promueve una relación más directa entre los productores y los consumidores y tiene múltiples beneficios para el medio ambiente, la economía y la salud, ya que uno de sus principales beneficios es la reducción de la huella de carbono al disminuir los trayectos para su transporte. Además, los alimentos locales no requieren procesos intensivos de conservación ni embalajes excesivos,

Los productos de km0 suelen ser más frescos y nutritivos, ya que son recolectados en su punto óptimo de maduración y llegan más rápido al consumidor, lo que contrasta con los alimentos que recorren grandes distancias, se cosechan antes de tiempo y pasan por largos procesos de almacenamiento.

En términos económicos, el consumo fortalece a los agricultores y productores locales.

# Diputación impulsa cinco nuevas comunidades energéticas

El objetivo de esta iniciativa es mejorar las condiciones de acceso a la energía eléctrica en todas las comarcas de la provincia

R.I.

A principios del presente año la Diputación de Granada puso en marcha un servicio gratuito de difusión, asesoramiento y acompañamiento para promover comunidades energéticas en la provincia. Gracias a ello, hay 5 nuevas iniciativas en marcha, en fase de captación de personas y entidades socias y de constitución, así como varios grupos motores en fase de evaluación de las opciones y consecución de un tamaño adecuado para su posible constitución.

Una de las iniciativas ya se ha constituido en Órgiva y está recibiendo el acompañamiento de la Diputación para la solicitud de

ayudas que le apoyen en su primer proyecto en colaboración con el propio ayuntamiento.

A día de hoy, están en proceso de constitución las comunidades energéticas de Víznar y Atarfe y se está acompañando a los grupos motores de Salobreña y Maracena, además de la estrategia mancomunada para incluir a los municipios de Huétor Vega, Cájar y La Zubia en la comunidad energética, ya existente, de Río Monachil.

## Mejor acceso a la energía

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha resaltado que «estamos muy satisfechos del trabajo realizado desde la Diputación para lograr que la figura de las comunidades energéticas beneficie a la ciudadanía logrando mejores condiciones en el acceso a la energía eléctrica».

En la provincia de Granada, actúan 3 oficinas de promoción de comunidades energéticas. La de

la institución provincial, denominada OTC ECO Granada, y otras 2 con el nombre de OTC OSCE (Oficina social de las comunidades energéticas) y OTC ENREDCOOP.

La Diputación de Granada realizó el pasado 4 de octubre una jornada específica sobre comunidades energéticas del sector agroganadero en el municipio de Castril, donde se están desarrollando los trabajos de acompañamiento para la constitución de una nueva comunidad energética entre la comunidad de regantes y la cooperativa agraria local.

En el sector agroganadero se presentaron varios casos e iniciativas concretas de formación, una en Jaén y otra en Granada con el apoyo de la Diputación. Igualmente, se habló sobre las ayudas existentes actualmente para instalaciones agrovoltáicas, balsas de riego con fotovoltaica flotante, sistemas de almacenamiento en el ámbito rural, biogás y otras posibles en este tipo de proyectos.



El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz. DIPGRA



María Vera supervisa el espacio para el nuevo parque infantil. DIPGRA

## Nuevo parque infantil en Beas de Guadix gracias al respaldo de la Delegación de Reto Demográfico

R.I.

La diputada de Reto Demográfico, María Vera, ha visitado esta semana el municipio de Beas de Guadix, donde ha mantenido un encuentro con la corporación municipal para abordar varios proyectos de desarrollo local y analizar las necesidades del municipio.

Durante esta visita se ha desplazado al espacio en el que se prevé la construcción de un nuevo parque infantil, una obra que será posible gracias a la subvención destinada a parques infantiles promovida por la Delegación de Reto Demográfico de la Diputación de Granada.

María Vera ha destacado la importancia de este tipo de inversiones para revitalizar el entorno rural. En lo referente al parque infantil ha indicado que «será un punto de encuentro

clave para las familias de Beas de Guadix, un lugar donde los más pequeños podrán disfrutar y crecer en un espacio seguro y adecuado».

## Infraestructuras modernas

Vera ha manifestado que «es fundamental que los municipios como este cuenten con infraestructuras modernas que atraigan y retengan población, especialmente a las nuevas generaciones, para que puedan tener aquí un futuro próspero».

La diputada ha señalado igualmente que «esta iniciativa se enmarca dentro del compromiso de la Diputación por apoyar a los municipios rurales y pequeños en su lucha contra la despoblación, mejorando infraestructuras y servicios públicos que favorezcan la calidad de vida de sus habitantes».

## La diputada Mónica Castillo destaca en Lecrín la importancia del acceso a la comunidad digital

R.I.

La diputada de Transparencia, Recursos Humanos y Administración Electrónica, Mónica Castillo de la Rica, ha participado en la visita al Punto Vuela de Lecrín. Durante el encuentro un grupo de alumnos de 1º de ESO del Colegio El Azahar de Lecrín, ha realizado actividades de aprendiza-

je digital, concretamente 'Integración Didáctica de los Kits de Robótica'.

Mónica Castillo ha destacado que desde la Diputación «entendemos la importancia, para los municipios más pequeños, de acceder a la comunidad digital y sentirse integrados y adquirir el nivel de competencias de aque-



Mónica Castillo y Antonio Granados en su visita a Lecrín. DIPGRA

llos que viven en ciudades, para que no constituya una piedra en su carrera laboral y profesional». Además, la diputada ha valorado muy positivamente «la estrecha colaboración con la Junta de Andalucía, cuyo compromiso con la transformación digital es clave. La unión de esfuerzos entre instituciones permite que iniciativas como esta sigan creciendo, asegurando que todos los ciudadanos, independientemente de donde vivan, tengan acceso a las oportunidades digitales. Seguiremos apostando por estos proyectos que son el futuro de una sociedad más inclusiva y digitalizada».

# La Muestra de Teatro 'Ciudad de Pinos Puente' se consolida como todo un referente cultural

El Teatro Martín Recuerda del municipio será escenario de una amplia variedad de representaciones, a cargo de siete destacadas compañías

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la XXXIV edición de la Muestra de Teatro 'Ciudad de Pinos Puente' junto al alcalde del municipio, Enrique Medina, y la concejala de Cultura de Pinos Puente, Rosabel Pérez. Se celebrará del 9 de noviembre al 1 de diciembre en el Teatro Municipal Martín Recuerda. La muestra contará con la participación de siete destacadas compañías teatrales que ofrecerán una variedad de representaciones durante los fines de semana del mes de noviembre.

Caracuel ha subrayado la importancia de «fomentar las artes escénicas, con entusiasmo y responsabilidad, para mantener la línea de calidad y el compromiso con la cultura que lleva distinguiendo la muestra de teatro en su ya dilatada y prestigiosa trayectoria, llenando el Teatro Martín Recuerda».

Por su parte, Enrique Medina ha señalado que «esta muestra es una de las representaciones más antiguas de la provincia de Granada y está alcanzando el

prestigio que la distingue de otros certámenes. Hemos intentado que sea un espectáculo dedicado a todos los ámbitos y para todos los públicos. Queremos que Pinos Puente sea durante el mes de noviembre un referente cultural en la provincia».

Este festival cuenta con más de tres décadas de historia y se ha consolidado como un referente cultural en el municipio, distinguiéndose tanto por la calidad de su programación como por su longevidad. La muestra se ha convertido en una seña de identidad de Pinos Puente, atrayendo a público de todas las edades y garantizando una oferta cultural diversa y accesible.

## Programación

La edición de este año ofrecerá un abanico de propuestas teatrales para todos los gustos y edades. La apertura tendrá lugar el sábado 9 de noviembre con la Compañía Eva Rubio, que presentará el 'Taller de Teatro Familiar', una propuesta interactiva diseñada especialmente para el público infantil y familiar.

El domingo 10, el escenario del Teatro Municipal Martín Recuerda acogerá la representación de 'War baby', a cargo de la reconocida Compañía Yllana. Este espectáculo ofrecerá una reflexión irónica sobre la absurda realidad de los conflictos bélicos, a través de situaciones cómicas que invitan a la risa y a la reflexión.

El sábado 16, será el turno de



Pilar Caracuel posa con el cartel de la muestra junto a Rosabel Pérez y Enrique Medina. DIPGRA

la Compañía Fantabulosa, que presentará 'La vida resuelta', una comedia que explora las contradicciones de la vida adulta

Al día siguiente, el domingo 17 de noviembre, la Compañía Titiritrán acercará a los más pequeños la historia de 'Rosa Caramelo', una entrañable obra de títeres basada en el popular cuento infantil de Adela Turin. En ella se tratan temas de igualdad de género y libertad, a través de la historia de una elefantita que lucha por ser ella misma en un mundo lleno de normas absurdas.

El sábado 23, la Compañía Ani-

masur ofrecerá 'Color', un espectáculo visualmente impactante que combina teatro físico, danza y música. El domingo 24, el público podrá disfrutar de la obra 'Lecturita más allá de la imaginación', presentada por la Com-

pañía Índigo Teatro. Esta representación está especialmente dirigida a un público joven, con el objetivo de fomentar la lectura y la imaginación a través de una historia llena de elementos fantásticos y visualmente sorprendentes.

El cierre de la muestra tendrá lugar los días 29 y 30 de noviembre y el 1 de diciembre con la representación de 'Misericordia', interpretada por los antiguos alumnos del Aula Municipal de Teatro de Pinos Puente, acompañados por la Coral Nuestra Señora de la Consolación de la localidad.

Caracuel: «El objetivo es fomentar la artes escénicas con entusiasmo y responsabilidad»

# Reunión con el alcalde de Alquife para potenciar la oferta deportiva en el municipio

La Diputación destinará 52.000 euros a la remodelación del pavimento de su pista polideportiva

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado esta semana el municipio de Alquife, donde se ha reunido con el alcalde, Torcuato Martínez. Durante el encuentro, ambos han intercambiado ideas y han valorado di-

versas iniciativas destinadas a potenciar el deporte en la localidad. Eric Escobedo ha destacado la importancia de que todos los municipios, sin importar su tamaño, tengan acceso a las mismas oportunidades en el ámbito deportivo. «Desde la Diputación estamos comprometidos con el desarrollo de las infraestructuras deportivas en todos los rincones de nuestra provincia. Creemos que el deporte es un derecho fundamental y trabajamos para que cada municipio pueda disfrutar de instalaciones adecuadas y programas que fomen-

ten la actividad física entre sus ciudadanos», ha declarado el diputado.

Durante su visita, se ha confirmado que, gracias a los Planes Provinciales de Instalaciones Deportivas (PIDE) de 2023, la Diputación destinará más de 52.000 euros a la remodelación del pavimento de la pista polideportiva de Alquife. Esta mejora permitirá que los vecinos y vecinas de la localidad disfruten de un espacio seguro y funcional para la práctica deportiva.

## Finalización del pabellón

Además, el diputado Eric Escobedo ha anunciado un compromiso para el próximo año con los PIDE, asegurando la financiación necesaria para la finalización del pabellón polideportivo. Este proyecto supondrá un importante avance en la oferta deportiva del municipio.



El diputado Eric Escobedo comprueba el estado de la pista. DIPGRA

# APOYANDO LAS MANOS QUE TRABAJAN NUESTRA TIERRA

Granada llena de vida



Diputación  
de Granada